





## SÍNTESIS VESPERTINA

12 de mayo 2025

Comunicación Social

### SAT

### <u>Se rompe récord en la presentación de Declaraciones correspondientes al ejercicio 2024</u> X

Durante el periodo de Declaración Anual de personas físicas 2024, se presentaron **11 millones 440 mil 243** declaraciones, con lo que se alcanzó un nuevo récord en el cumplimiento de esta obligación fiscal. El SAT reconoce a las personas que cumplen sus obligaciones fiscales y contribuyen a fortalecer la economía y el desarrollo del país.

### CÁMARA DE DIPUTADOS

### Mesa Directiva de la Comisión Permanente X

Quedó integrada la Mesa Directiva de la **Comisión Permanente**, la cual funcionará durante el Segundo Receso del Primer Año de Ejercicio de la **LXVI Legislatura**.

# SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PUBLICO

### Refinanciación para optimizar el perfil de vencimientos de la deuda pública. X

La Secretaría de Hacienda refinancia 154 mil millones de pesos para optimizar el perfil de vencimientos de la deuda pública.

### **FISCALES**

SHCP publica mecanismo para contribuciones para importaciones de muebles y alumbrado; asegura es para reforzar evasión El Universal

En línea con el **Plan Nacional de Desarrollo** 2025-2030 para reforzar la fiscalización contra la evasión y el contrabando por medio de inteligencia fiscal, la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** (SHCP), dio a conocer el mecanismo para garantizar las contribuciones que deben pagar los sectores de muebles y aparatos de alumbrado por las importaciones de mercancías.

A través de una resolución publicada en el **Diario Oficial de la Federación** (DOF), firmada por el nuevo subsecretario de Ingresos, **Carlos Gabriel Lerma Cotera**, indicó los precios estimados para dichos productos.

Con ello, según la dependencia, se garantiza el pago oportuno de **impuestos** y se refuerza la sostenibilidad financiera del país.

Pemex cerrará 'llave' de exportaciones: ¿Cuántos barriles mandará cuando Dos Bocas esté al 100%? El Financiero

México solo exportará alrededor de 400 mil barriles diarios de petróleo crudo cuando la refinería de Dos Bocas opere a su máxima capacidad, reveló afirmó **Margarita Pérez, directora general de PMI Comercio Internacional**, este lunes 12 de mayo.

Esto sucederá porque México demandará mayor crudo para elaborar sus propios combustibles y así cumplir con una de las promesas del Gobierno: **La autosuficiencia energética**.

Pemex espera que la refinería Olmeca opere al 100 por ciento en algún momento de 2025, lo que significaría que las exportaciones de petróleo crudo se reducirán en 50 por ciento en comparación con los 806 mil barriles diarios que se vendieron en promedio el año pasado.

### **CDMX**

### <u>Gobierno de CdMx invertirá 6 mil mdp en infraestructura escolar en todo el</u> sexenio Milenio

La **jefa de Gobierno de la Ciudad de México**, Clara Brugada, presentó el **Programa** 1,2,3 Por mi escuela, que tiene el objetivo de **atender la infraestructura** de los 2 mil 774 planteles que se encuentran en la capital del país.

En el antiguo **Palacio del Ayuntamiento**, la mandataria detalló que con este programa se destinarán mil millones de pesos al año durante su sexenio, por lo que "se convierte en el más grande en la historia de la CDMX de inversión en infraestructura escolar".

Indicó que se va a iniciar con las que están en malas condiciones y no se limitará a pintar o resanar los edificios, pues también se renovará mobiliario, se colocarán techumbres y murales para mejorar las condiciones de los planteles.

### Ven pocas denuncias en campañas para elección judicial Reforma

A 20 días de que se lleve a cabo la **elección judicial en la CDMX**, el proceso acumula 10 quejas que han iniciado candidatos a jueces y magistrados locales.

Las conductas denunciadas han sido actos anticipados de campaña, violencia política en razón de género en contra de las mujeres o vulneración al principio de laicidad, entre otras.

En algunos casos, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** ha aceptado a trámite los procedimientos al encontrar pruebas suficientes, pero otros los ha desechado por falta de elementos.

### **NACIONALES**

#### Deja elección de PJ 33% de funcionarios Reforma

A sólo tres semanas de la elección del nuevo Poder Judicial, el **INE** suma 257 mil 671 ciudadanos que han renunciado a ser **funcionarios de casilla** el 1 de junio.

Aunque prácticamente todas las vacancias han sido sustituidas, todos los días la autoridad se enfrenta a nuevas renuncias.

La **cifra acumulada representa el 33.21 por ciento** de las 775 mil 868 personas que se necesitan para recibir los votos en las 84 mil 14 casillas seccionales que se instalarán el día de la jornada electoral.

De acuerdo con la **Dirección de Capacitación Electoral del INE**, la principal causa expuesta es: Problemas "laborales y sociales", con 113 mil 927 casos.

### Senado culpa al INE de retraso en la impugnación de perfiles para elección judicial El Sol de México

El presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, afirmó en conferencia de prensa que no han podido presentar las **impugnaciones** a los perfiles señalados de no ser idóneos para participar en la elección del **Poder Judicial** el próximo primero de junio debido a que el **Instituto Nacional Electoral** (INE) aún no ha notificado su resolución sobre estos cargos.

"El INE a esta hora sigue sin notificarnos la resolución que tomó la semana pasada. La tomó el jueves y a esta hora no nos ha notificado. Mientras no nos notifique, nosotros no podemos impugnar si eso decidimos. Dicho de otra manera, el **INE está haciendo todo para que no se impugnen**", afirmó el senador Fernández Noroña.

El senador reiteró que desde el principio se señaló un número "excepcional, pequeño" de candidatos que llegaron a las boletas electorales, alrededor de "una veintena", que no cumplen con los lineamientos establecidos para el proceso o que han sido acusados de tener vínculos con el crimen organizado.

### **ECONÓMICO**

### <u>México renegocia deuda pública; 154 mil millones de pesos a largo plazo</u> El Universal

Con el fin de tener una estructura más sostenible y eficiente de la **deuda pública** interna, México renegoció valores gubernamentales en manos de **inversionistas** por un monto de 154 mil millones de pesos.

Lo anterior, a través de un intercambio de **deuda de corto plazo** por una de mayor horizonte de vencimiento que realizó el gobierno federal a través de la secretaría de **Hacienda y Crédito Público** (SHCP).

Se trata de la cuarta operación de refinanciamiento local que se lleva a cabo en el 2025.

### Revisión del T-MEC podría iniciar en el segundo semestre de 2025: Ebrard El Sol de México

La revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) podría comenzar en la segunda mitad de este año, afirmó este lunes el secretario de Economía, Marcelo Ebrard.

"Bueno, estamos estimando que inicie después de los próximos tres meses que anuncia el gobierno de Estados Unidos (...) y ahí seguramente vamos a llegar a esa revisión del tratado y de las ideas del presidente Trump sobre esto", comentó el funcionario federal durante su participación en Summit Comercio México-Norteamérica: Más allá del T-MEC.

El funcionario destacó que, ante las crecientes tensiones comerciales con Asia, **América del Norte** tiene la oportunidad de consolidar su competitividad global.